

Hommage à Gregory

Lors de l'Assemblée régionale du Centre du 6 août, nous avons observé une minute de silence en mémoire de Gregory. Le lundi 30 juillet ont eu lieu les obsèques de Gregory, le fils de Irène Wassermann, amie du GRAAP et membre du comité. Cérémonie émouvante, où la mère, les sœurs et le père de Gregory lui ont rendu hommage, ainsi qu'un autre proche et Madeleine Pont qui a remercié Gregory pour avoir été à l'origine d'un combat qui a permis la conceptualisation du projet, « Des hommes à la place des murs ». Un grand merci à toi, Gregory.

Suzanne